

Dornach - Reconvilier, le 30 mars 2006

Swissmetal Reconvilier :

- **Les propositions d'achat ont été examinées : pas de base pour une poursuite des négociations**
- **Swissmetal tient au site de Reconvilier et veut conserver 200 postes de travail**
- **Élection substitutionnelle au sein du Conseil d'administration**

Lors de sa séance de ce jour, le Conseil d'administration a examiné les manifestations d'intérêts portant sur une vente éventuelle de l'usine de Reconvilier. Néanmoins aucune base justifiant la poursuite des négociations et répondant à la stratégie de Swissmetal et aux intérêts des actionnaires et du site n'a pu être trouvée. Par conséquent, aucune négociation de vente n'aura lieu. Par cette décision, Swissmetal renforce sa volonté de vouloir garder le site de Reconvilier et de conserver les quelques 200 postes de travail restants. Le Conseil d'administration demande ainsi au personnel de mettre tout en oeuvre pour que l'exploitation normale puisse reprendre et pour que la confiance des clients puisse à nouveau être rétablie. C'est ainsi qu'il sera possible d'éviter d'autres licenciements. Il existe un avenir pour Reconvilier, mais celui-ci devra se confirmer dans le cadre du groupe Swissmetal.

Le Conseil d'administration regrette que la séance du groupe de travail qui était prévue pour aujourd'hui a été annulée par les représentants du personnel de Reconvilier. Ce groupe de travail définit dans le cadre de la médiation était chargé d'approuver l'organisation d'un avenir commun. Le Conseil d'administration demande à toutes les parties concernées de saisir la chance de la médiation pour permettre de conserver les emplois à Reconvilier.

Proposition d'un nouveau membre au Conseil d'administration

Par ailleurs, lors de la séance de ce jour, le Conseil d'administration a décidé de proposer la candidature de Dietrich Twietmeyer comme membre du Conseil d'administration lors de l'assemblée générale. Ainsi, Dietrich Twietmeyer remplacera Walter Häusermann qui a démissionné du Conseil d'administration de Swissmetal avec effet le 29 mars 2006. Walter Häusermann tient à souligner qu'il soutient la stratégie présentée par le Conseil d'administration à l'automne dernier et qu'il condamne le comportement néfaste des grévistes et de l'Unia. Cependant, son avis diverge en ce qui concerne l'appréciation industrielle de l'avenir du site de Reconvilier.

Swissmetal est le leader mondial technologique dans la fabrication de produits à haute valeur ajoutée à base de cuivre ou d'alliages cuivreux, principalement destinés aux secteurs industriels de l'électronique, des télécommunications, de l'aéronautique, de l'automobile, de la bureautique et de l'horlogerie. Au cours de l'exercice 2005, la société a réalisé un chiffre d'affaires d'env. CHF 198 mio. À la fin de février 2006, le groupe comptait 697 employés. Swissmetal est coté à la SWX Swiss Exchange. Avec des sites de développement et de production en Suisse, à Reconvilier et à Dornach, des bureaux de vente en Italie et en Allemagne ainsi qu'un réseau mondial d'agents et de représentants, Swissmetal fournit des clients en particulier en Europe, en Amérique du Nord et en Asie. Le 10 février 2006, l'entreprise a acquis l'usine métallurgique non encore consolidée Busch-Jaeger GmbH à Lüdenscheid (D).

Contact :

Martin Hellweg, Chief Executive Officer
Sam V. Furrer, Chief Communication Officer
Lucie Lusa, Manager Corporate Communications
Téléphone : +41 61 705 3636

Curriculum vitae de Dietrich Twietmeyer, candidat nommé à devenir membre du Conseil d'administration de Swissmetal

Dietrich Twietmeyer, né en 1962, est de nationalité allemande. Il est diplômé en agroéconomie de l'université Göttingen. Son parcours professionnel a démarré chez IKB Deutsche Industriebank AG dans le domaine du financement d'entreprise. Puis, il a travaillé pendant huit ans dans le domaine Private Equity. Il a tout d'abord été partenaire chez Triton Fund, puis directeur à la Deutschen Bank AG. Depuis deux ans et demi, il travaille dans le domaine Turnaround et Private Equity. Il a entre autres acheté en juillet 2004 l'usine Busch-Jaeger GmbH alors insolvable, l'a restructurée et l'a vendue en février 2006 au groupe Swissmetal. Il est directeur de l'usine Busch-Jaeger GmbH à Lüdenscheid.